

Saint-Jean-de-Cornies En pyjama à la bibliothèque

Pour la 3^e édition de la Nuit de la lecture, samedi 19 janvier, la bibliothèque de Saint-Jean-de-Cornies a accueilli les amoureux des livres en pyjama. À la lueur de bougies, des textes et des poèmes sur le thème de la nuit et de la bibliothèque ont été lus. Suivait une originale improvisation de l'une des bibliothécaires sur un sujet fort inspirant : que font les livres la nuit dans une bibliothèque ? Il

a été question de livres bien entendu, mais aussi de princesses et de petites souris, un récit qui a fort plu aux enfants présents. La séance lecture s'est achevée avec un livre avec de très jolies illustrations phosphorescentes qui ont ravi petits et grands. Tous les participants ont ensuite dégusté une bonne soupe avant de rentrer chez eux, déjà en tenue pour faire de beaux rêves.



■ Un code vestimentaire original.